

die augen schließen für die ewigkeit

Von abgemeldet

Die augen schließen für die ewigkeit?

Die verzweiflung...was ist das für ein gefühl...ein anderes gefühl der trauer vielleicht...das gefühl der begirde...es jedoch nicht zu erreichen...das gefühl das ende des lebens erreicht zu haben und die kraft seinen körper steuern zu können verloren zu haben...und doch...gibt es ein licht? Ein licht das im tiefen schwarzen loch erscheint...ist dies die hoffnung...die hoffnung das leben wider leben zu können...oder gibt es überhaupt eine hoffnung...eine hoffnung in der verzweiflung...der kleine licht punkt kurz vor dem ende...wie übersteht man eine verzweiflung...oder kann man die wahre verzweiflung überhaupt überstehen...für wen ist es zu spät...doch man wird doch gelehrt es gibt kein zu spät...alles eine lüge?...warum...es gibt ein zu spät...doch warum nur...wer ist so verzweifelt...das wunder des eigenen körpers in die tiefe zu stürzen...warum?...sind wir vielleicht alle davor gefährdet seinem leben ein ende zu setzten...wurden wir geschaffen um unserem leben selbst ein ende zu setzten...wo ist der punkt in der verzweiflung erreicht um lebe wohl zu sagen...um die augen zu schließen um sie nie wider zu öffnen...